

## **PCR mantiene la calificación de “A” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura “CACSPMEC”**

**Ciudad de Quito (diciembre 3, 2019):** El Comité de Calificación PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de “A” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de **Cooperativa CACSPMEC**. La calificación considera el incremento de las actividades de intermediación financiera, las cuales se concentran en los empleados del Ministerio de Educación y Cultura, y que permiten incrementar sus niveles de rentabilidad. Adicional, el constante fortalecimiento del patrimonio permiten a la entidad mantener óptimos niveles de solvencia. La cooperativa se beneficia del descuento de rol de pagos a los socios, con lo que presenta adecuados niveles de morosidad. Por otra parte, a pesar de que los niveles de liquidez han incrementado de forma trimestral, los mismos se encuentran en una posición muy inferior a la de sus pares. La calificación también considera las limitaciones del riesgo operacional.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura cuenta con una amplia trayectoria en su mercado natural con una experiencia de más de 40 años en el mercado. Tomando la clasificación efectuada por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria (SEPS), se ubica en el segmento uno y mantiene sus operaciones en las ciudades de Quito, Ibarra y Santo Domingo; por otra parte, la institución es una Cooperativa cerrada que se dedica en un 100% a la concesión de créditos de consumo para sus socios.

Acorde a las características de su mercado (servidores públicos del Ministerio de Educación, Subsecretaría de Educación, Zonas y Distritos a nivel nacional) de enfoque, la institución ha establecido diferentes tipos de productos financieros destacando la cuenta de ahorros, certificados de aportación, cesantía, ahorro reserva, ahorro a la vista, décimo cuarto, décimo tercero, inversiones, préstamos ordinarios, extraordinarios, especiales y emergentes. Adicionalmente, la cooperativa ofrece los servicios de fondo de solidaridad por jubilación, fondo mortuario, seguro de desgravamen, seguro de vida, cajeros automáticos, tarjeta visa de débito y pago de multi-servicios.

La estrategia corporativa de la Cooperativas CACSPMEC se basa en 4 pilares; el primero, tiene que ver con el crecimiento y aprendizaje de todos los funcionarios que forman parte de la cooperativa, esto permitirá incrementar la eficiencia administrativa, mejorar la productividad, implementar un modelo de responsabilidad social y fortalecer la plataforma tecnológica, todas estas actividades desembocaran en la mejora de todo los procesos de la entidad, que sería el segundo pilar y la mejora en dichos procesos ayudaran a ser más efectivos en la gestión comercial de la fuerza de ventas (captaciones y colocaciones) y esto a su vez influirá positivamente a incrementar de manera sustancial todos los indicadores financieros del banco (liquidez, solvencia, rentabilidad, administración, etc.)

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

### Información de contacto:

Sofía González

Analista

[sgonzalez@ratingspqr.com](mailto:sgonzalez@ratingspqr.com)

### **Oficina País**

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

### **Información Regulatoria:**

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.